

◎本日のひとこと

カメは万年本当です…老化細胞があったなんて初耳。人間からも老化細胞を除去すればいつまでも若いまま？

◎皆様、ちょっと気になるところです！

媒体	記事・報道の内容・概略	一筆啓上
7/18 日経	消費回復 同業で二極化 第7波で長期化も 外食、居酒屋苦戦続く 化粧品、対面の販売減少	ファミレスは戻り、ネットは拡大の定着あり “マスクあり 熱中症で マスクなし”
7/18 MJ	空路を守れ 紋別のキセキ コロナ禍、運休防いだ「機上の星（マイラー）」40分のおもてなしに感動	1日1往復にファンが搭乗繰り返す驚き “大空に 紋別タッチの 笑顔飛ぶ”
7/18 MJ	「紋別タッチ」から「紋別スティ」へ チャーター便160人の定員は2分40秒で完売	他空港も倣えと、キャンペーン増加中。 “故郷は 紋別ですと 胸を張り”

◎暗号資産・斜め読み！

7/17 CP	<ul style="list-style-type: none"> イーサリアム開発者、「マーシ」実施目標を9月に設定 イレイン米財務長官、日本の金融庁とステーブルコインの規制方針で合意 	仮想通貨市場の混乱も含めて、日米当局は規制強化に乗り出す。 “建前は 投資家の保護 裏を読む”
------------	--	--

◎諸事推考！

◇7/17 日経：「老化」知らぬカメの一群

自然の摂理や生物の宿命ではない可能性

21年東大の中西教授らが、老いたマウスから肉体の衰えにつながる「老化細胞」の除去に成功と米科学誌に発表した。「老いは克服できる」と衝撃が走った

不老長寿の可能性のヒントはカメとマウスにあり？ 驚きの科学が前進中です。

“不老には カメを崇めて 万年に”

◇7/18（17）日ゲ：統一協会「関連議員」112人 自民党議員は98人 閣僚もズラリ 統一教会

とのかかわり方は様々 ジャーナリストの鈴木氏「関連団体とは知らなかったでは済まされない」

国会議員の支持協力は祝電だけでも詐欺団体を容認する行為に利用されることは明白です。知っていた関連議員は悪事を行い、知らなかった関連議員は基本的調査も欠落では、いずれも国会議員の資質がありません。

“議員など やりたくない 常識化” “本筋は 国家国民 守る職”

※媒体：日経＝日本経済新聞、MJ＝日経MJ新聞

：CP＝COIN POST K. Kobayashi 仮想通貨情報、日ゲ＝日刊ゲンダイ

発行者：【中央総合事務所グループ】

株式会社中央経営コンサルタンツ&中央会・経営教育センター

文責：庄子 興

所在地：〒160-0022 東京都新宿区新宿六丁目28番8号 ラ・ベルティ新宿9階

☎：03-5155-2858 ファクシ：03-3207-3655 HP：<https://central-mc.jp>